
Zu den schönsten Ausflugszielen
To the most beautiful spots 

Tel. +41 (0)33 854 16 16
w w w . g r i n d e l w a l d b u s . c h 

Murmeltier Weg / Marmot Trail

Berghotel Grosse Scheidegg Tel. +41 (0)33 853 67 16

Bergrestaurant First Tel. +41 (0)33 853 12 84

Bergrestaurant Waldspitz Tel. +41 (0)33 853 18 61

12 km • 4 h 10 min • Max. 2277 m • Min. 1896 m

Grosse Scheidegg 1962m

Grindelwald  Grosse Scheidegg  /  Waldspitz  Grindelwald
Am Fusse des majestätischen Wetterhorn exklusive Bergfahrt im gelben Grindelwald 
Bus zum Passübergang Grosse Scheidegg
At the foot of the majestic Wetterhorn, an exclusive ridein the yellow Grindelwald Bus to 
the Grosse Scheidegg pass 

  �Bergwanderung 
Mountain walk

Grosse Scheidegg  First  Bachalpsee  Waldspitz
Ab Grosse Scheidegg in leichtem Auf und Ab zur First mit grossartigem Blick auf 
Schreckhorn, Finsteraarhorn und zur mächtigen Eigerwand. Weiter geht‘s leichten 
Fusses zum Bachalpsee – die eisbedeckten Gipfel spiegeln sich im glasklaren Wasser. 
Der Fusspfad führt Sie in südöstlicher Richtung weiter durch Moorlandschaften, 
durch welche sich rauschende Gebirgsbächlein schlängeln, ins Bachläger und weiter 
zum Waldspitz. Vom dort bringt Sie der gelbe Grindelwald Bus wieder zurück nach 
Grindelwald.
From Grosse Scheidegg gently up and down to First with wonderful view to the 
Schreckhorn, Finsteraarhorn and the mighty Eiger face. Then an easy walk on to 
Bachalpsee – the ice-clad summits mirrored in the crystal-clear water. The footpath 
leads you in a south-easterly direction on through marshlands, where roaring mountain 
streams meander, into Bachläger and on to Waldspitz. From there the yellow Grindelwald 
Bus brings you back to Grindelwald.
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Grindelwald  Grosse Scheidegg

Waldspitz  Grindelwald

Combi-Ticket	 CHF 54.00

Ein Panorama, welches sich über sämtliche Massstäbe 
hinwegsetzt ...

auf der einen Seite der imposante Eiger in seiner besonderen 
Perspektive und das weltbekannte Gletscherdorf Grindelwald und auf 
der anderen Seite die schroffen Engelhörner und das wildromantische 
Reichenbachtal. 

A panorama surpassing all standards ...
on one side the impressive Eiger with its particular perspective and 
the world-renowned glacier village Grindelwald and, on the other side, 
the precipitous Engelhörner and the wildly-romantic Reichenbachtal. 

Grosse Scheidegg - First - Bachalpsee -Waldspitz 
«Und es schimmern wie Juwelen mit magischer Anziehungskraft: Eiger, Mönch und Jungfrau»

«And they sparkle like jewels with magical appeal: Eiger, Mönch and Jungfrau»

«Grosse Scheidegg»

MountainExcursion

2400 

2300 

2200 

2000 

2100 

1900 

1800 

1700 
0 2 4 6 8 10 12 

Distanz: ca.12 km     Marschzeit: 4 h 10 min     Max. Höhe: 2277m     Min. Höhe: 1896 m 
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· Grosse Scheideg · Schwarzwaldalp

Bussalp · Waldspitz




